

共謀罪は平成の 治安維持法だ!

真の狙いは 思想
表現の自由の
良心
萎縮だ!

憲法違反だ!

6月15日朝、共謀罪が強行採決され、可決成立しました。テロ対策に必要とか、一般人は対象外とか、国民の不安、批判をかわそうとしています。テロには現在でも重大犯罪には例外的に予備罪、共謀罪、陰謀罪があり、現行法で対処できますし、そもそも一般人かどうかを決めるのは捜査当局です。

共謀罪の真のねらいは私たち国民の萎縮です。合意しただけで処罰されると思うと声を上げるのを止めておこうとか、黙っていた方がいいんじゃないかと、余計な事には関わらないと慎重になりかねません。

国民の目、耳、口を塞ぎ、国民相互に監視させてモノ言えぬ息苦しい社会にしていく、その行き着く先は “戦争する国”

秘密保護法-安保法制・戦争法-共謀罪 そして5月の憲法記念日には、9条に1項2項を残して3項として自衛隊を書き込む発言。

日本をいつか来た道、戦争する国に引き戻そうとしているとしか思えません。

私の父は衛生兵として戦争に行き、幸い無事に帰って来られたので今の私がいるわけですが、どれだけの方が人生を狂わされたことか、戦争は絶対に反対です。

主権者は国民です。私たちは誰でも幸福に暮らしたいと願っています。その幸せは平和あってこそその幸福です。

ひとり一人、声を上げていきましょう。自由にモノが言えない社会なんてイヤと!!

“スタンディング” とか “コッカイオンドク” とか

最近新しい表現方法が次々に生まれています。

あきらめないことです。自分のできるやり方で意思表示していきましょう。

榎

「日本国憲法施行70年『九条の会』講演会」が6月2日、東京都杉並区の杉並公会堂で開かれ、会場は1100人の参加者で埋めつくされました。

講演会には呼びかけ人の澤地久枝氏、世話人の愛敬浩二、浅倉むつ子、池内了、池田香代子、伊藤真伊藤千尋、内橋克人、清水雅彦、山内敏弘の各氏が参加、リレートークをおこないました。

【資料】党首会談合意 6月8日、野党4党（民進党、日本共産党、自由党、社民党）は、党首会談を行い、次の点を確認した。

一、当面する課題について

- 1、この間の党首会談の合意を尊重し、実行するために引き続き努力する。
- 2、安倍政権の下での憲法9条の改悪に反対する。
- 3、「共謀罪」廃案めざし、院の内外で共同して闘う。
- 4、加計学園・森友学園疑惑の徹底究明のため全力をつくす。

二、次期総選挙における野党4党の協力について

次期総選挙は、新しい区割りの下で行われることになる。安倍政権の打倒をめざして全力をあげる。民進党、日本共産党、自由党、社民党の野党4党は、次期総選挙で「できる限りの協力を行う」との昨年9月の合意に基づき、協議を加速させ、4野党が協力して候補者調整を行い、一致したところを順次発表する。

九条の会本部・会報275号～転載



これからの
学習会と行事
ご案内

戦争を語り継ぐ会

戦争の体験者から話を聴こう
次の世代に平和を繋ぐため

8月9日 (土)

場 所 大原文化センター 視聴覚室
時 間 AM10:00~12:00
参 加 費 (資料代他 ¥200)

今年度上半期の活動

- 学習会の他に
- * 花見交流会 * 憲法記念日交流懇談会 (平和文化あらゆる点で憲法があり良かった実感を!) 開催
- * 共謀罪反対署名 (地域・大原駅前にて) 取り組み
- * 共謀罪反対朝日新聞広告掲載 (有志が) * 議員会館前抗議集会 座り込み行動 * (未来の公共) 国会前抗議集会デモ * 日比谷野音 安倍改憲NO! 市民集会 * 千葉中央公園市民集会 等参加

学習会は
土曜日です
7月29日
8月26日
10月21日
11月25日
大原文化センター
参加費は
¥200
(資料代、飲物代)

いすみの平和と闘いの歴史散歩

千葉の自由民権運動は
いすみ市から始まった
いすみ事件 招魂社址
矢代東村の碑
(戦前の治安維持法を弁護した
弁護士)
プロレタリア歌人
明治大正昭和 いすみ市長志の
自由と民主主義のために
闘った人たち

9月30 (土)

場 所 いすみ市内各所廻り巡る
集合、解散 大原文化センター
駐車場
集合 時間 AM 10:00
解散 時間 PM 14:00頃の予定
参 加 費 (資料代他 ¥200)

歩きますので 動きやすい服装 靴
雨具 飲物 弁当 ご持参ください
途中 トイレ休憩時に 購入もできます

「憲法はそこに書かれた仕組み人権が無かったために苦しんだ人々の声があった宝箱。
何度も壁にぶつかっても声を出すことを諦めなかった人々がいたことを忘れないで」
(by・武蔵野美術大教授/志田陽子教授)

編集後記
R. kawashima



新入会員のひとこと

* 御宿台の Yさん *

心を持つ人間の生活は
清く美しいものでありたい
瞬間(いま)を生きる感謝
の気持ち 次世代への
バトンタッチを考え平和な
世界 愛する日本であり
続けるよう願っています

* 深堀の Hさん *

今が一番大切な時
絶対守ろう平和憲法

* 大原台の Tさん *

戦争のない平和な世界
を願っています

今回は前号と比べて15名増えて会員数98名
となりました

監視社会を
つくらせないぞ!
密告社会をつくら
せないぞ!



議員会館前にて
安倍政権NO!

忘れはしくなく
この地にもこんな日
もありました
(平和なこの地にも
こんな日もありました
という気持ちもあり
ますね)

学業捨て 砂吹き上げ 機銃飛び来ぬ
砂鉄採りみし 女学生われらに

終戦近き 房総の朝 急降下 機銃の音に はね起きぬ

訃報 藍野さん
ご冥福をお祈りします